



中川まちづくりパトロール隊へ表彰状 松阪地区生活安全協会から10団体へ



6月28日(月)松阪警察署において22年度松阪地区生活安全協会の総会がありました。

最初に自主防犯パトロールや防犯活動支援に長年貢献している10団体などが表彰され、中川まちづくりパトロール隊も、日頃の自主防犯パトロール活動の功績がたたえられ表彰されました。このため中津正吉隊長が中川まちづくりパトロール隊を代表して

松阪市長から中津隊長へ表彰状伝達 松阪市長から表彰状を受けました。これを期に、さらに中川地域内の安全・安心な街づくりに積極的に取り組んで行きます。(6月29日付け夕刊三重に掲載)(防犯防災部)

いきいき！わくわく！カローリング 第5回中川カローリング大会開催

7月4日(日)に「第5回中川カローリング大会」を開催しました。中川小学校体育館に大会関係者を含め81人が集合し、午後1時30分から20チーム72人がA～Dブロックに分かれてプレーを開始しました。カローリングは年齢や性別に関係なく楽しめるニュースポーツで、ジェットローラーと呼ぶ道具を前方の”的”に向かって滑らせて相手チームとで得点を競います。

カローリングが初めての参加者も多数あり、苦戦しながらも得点を上げるとチームで手をたたき合って喜ぶ光景も見受けられ、おおいに盛り上がっていました。(7月7日付け夕刊三重に掲載)



カローリング大会風景

各ブロックの優勝チームは次のとおりです。(体育部)

Aブロック：あじさい(B)

Bブロック：みつば

Cブロック：なかがわ(F)

Dブロック：仲良し

猛暑の下 グランドゴルフ大会開催



猛暑の中和気あいあいにプレーする参加者

中川まちづくり協議会は、7月21日（水）に旭ヶ丘公園をお借りして、地区住民の健康づくりと交流による生きがいを求め、明るい活力ある地域づくりを目的に第一回グランドゴルフ大会を開催しました。当日は猛暑となりましたが初心者を含め50名を超える参加者があり、開会式にはご多忙の中、中津会長・来賓として松阪市から中川副市長・加藤振興局長・奥井次長・中林副参事のご臨席を賜り日頃の競技会事業に対する協力・感謝と激励のことばをいただき、長時間にわたる猛暑の下でのプレー（2ゲーム）にもかかわらず、和気あいあいのなかで予定どおり無事に終了することができました。大会開催にあたり、旭ヶ丘自治会はじめ関係者の皆様ご協力ありがとうございました。（健康福祉部）

試合の結果は、下記の通りでした。（スコアの点数は2ゲームの合計）

優勝	畑 五ッ子（野田）	39点	4位	小林 武士（野田）	42点
準優勝	平井 勝弘（中川中）	40点	5位	松尾 安弘（黒田団地）	43点
3位	中 甫（旭が丘）	40点	ホールインワン賞		9名

まちづくり協議会と新副市長との懇談会



各住民協議会代用者と小林副市長との懇談会

8月4日（水）中川・中郷・天白のまちづくり協議会と7月1日付けで着任された、小林副市長との懇談会が中川コミュニティセンターでありました。当日は、松阪市役所から副市長はじめ担当課の職員7名と三協議会の代表者17名の25名が参加して懇談会が行われました。はじめに副市長から「平成24年度には全地区住民協議会を立ち上げる考えであり、そのため既存の協議会の概要や活動状況について把握したい」との発言があり、各まちづくり協議会からは現状の活動状況・苦勞話し・要望事項も出されるなか、将来のまちづくり協議会の姿やそこに向かう課題について意見交換が行われました。（自治振興総務部）